

## PRIX DE LA HATVP 2017 POUR OLIVIER PLUEN

Olivier Pluen, enseignant-chercheur au VIP, a été récompensé du Prix de recherche 2017 de la Haute Autorité pour la Transparence de la Vie Publique.



C'est en tant que contributeur du dossier « Éthique et scandales publics » (revue *Éthique publique*, vol. 18, n° 2 | 2016) qu'Olivier Pluen, enseignant-chercheur au Centre de recherche Versailles Saint-Quentin Institutions publiques (VIP), a reçu le Prix de recherche 2017 de la Haute Autorité pour la Transparence de la Vie Publique.

C'est la revue « Éthique et scandales publics », volume n°18 de la revue *Éthique publique*, dirigée par Luc Bégin et Yves Boisvert, qui a été retenue à l'unanimité par le jury, à laquelle a contribué Olivier Pluen.

Remis officiellement le 13 décembre dernier en présence du jury et des membres et

agents de la Haute Autorité, pour sa première édition, ce prix avait pour objectif de promouvoir la production et l'échange de savoirs sur des sujets majeurs pour la vie de nos institutions, et de récompenser une publication scientifique apportant une meilleure compréhension, un enrichissement de l'approche théorique ou un développement de propositions innovantes et opérationnelles en matière de transparence, d'éthique publique, de déontologie, ou de lutte contre la corruption.

26 candidatures ont été reçues, reflétant la richesse du choix soumis au jury, dont quatre thèses, une revue, un ouvrage collectif et un livre à quatre mains.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- > Site HATVP
- > Dossier récompensé
- > Site DSP